



FLAMENCO Cuatro voces de mujer para recordar a Camarón P28

FÚTBOL Ucrania prepara en el exilio la batalla deportiva: ir al Mundial P32 y 33



La UE alcanza un pacto para el embargo del petróleo ruso

Los Veintisiete llegan a un acuerdo para cortar el suministro del crudo por barco, que supone dos tercios del total, pero no el de los oleoductos

G. ABRIL / M. V. GÓMEZ, **Bruselas**
Los líderes de la Unión Europea cerraron anoche un acuerdo para decretar el embargo parcial del petróleo ruso, lo que supondrá un golpe al mayor flujo de financiación del régimen de Vla-

dimir Putin. La medida afectará primero a las importaciones de crudo por barco, que suponen dos tercios del total que fluye a la UE desde Rusia. Bruselas deja para más adelante las restricciones al hidrocarburo que viaja a tra-

vés de oleoductos, un mecanismo pensado para aliviar a Hungría, pero también a otros países con una situación geográfica y energética similar. El acuerdo, aunque no llegue a la "prohibición total" que defendía la Comisión,

salva la unidad del bloque comunitario. El gigante ruso Gazprom anunció que cortará mañana el gas a Países Bajos. El barril de crudo Brent llegó a superar ayer los 120 dólares, su mayor precio desde marzo. PÁGINA 2

LOS AUDIOS SECRETOS DE LA CORRUPCIÓN | 6

Interior intentó borrar pruebas de la investigación a jueces

La Policía filtró fotos de magistrados favorables a la autodeterminación

JOSÉ MANUEL ROMERO, **Madrid**
La *policía patriótica* que dirigió entre 2012 y 2016 el comisario Eugenio Pino investigó en secreto a los jueces catalanes que firmaron en 2014 un manifiesto a favor de la autodeterminación. Cuando un diario publicó las fotos de los jueces, tomadas de la base de datos del DNI, Pino planeó la forma de eliminar ese rastro digital, según las grabaciones del comisario José Manuel Villarejo. PÁGINA 15



Pedro Sánchez, Felipe VI y el secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, pasean tras el acto en el Teatro Real. / BALLESTEROS (EFE)

El Rey llama a la OTAN a cuidar su flanco sur

Yolanda Díaz encabeza el boicoteo de Unidas Podemos a la cumbre de Madrid

M. GONZÁLEZ / P. CHOUZA, **Madrid**
Felipe VI reafirmó ayer el compromiso de España con el reforzamiento de la OTAN en el Este de Europa, pero advirtió a la organización que no descuide la inestabilidad y el avance del yihadismo en el flanco sur. Lo dijo en la celebración del 40º aniversario del ingreso de España en la OTAN, en presencia del secretario general

de la Alianza, Jens Stoltenberg, y de los embajadores de los 30 países aliados. La vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, evitó acudir al acto. Unidas Podemos se ha desmarcado abiertamente de la cumbre de la OTAN del 29 y 30 de junio en Madrid, y rechaza el aumento del gasto en defensa al que se ha comprometido España ante la organización. PÁGINA 18

Leer sin límites es comprender todo lo que nos queda por hacer

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS

El PP deja a Ayuso en segundo plano para la campaña de Andalucía

El Govern rechaza en su decreto fijar el 25% de castellano en las escuelas

C. S. B. / M. R., **Barcelona**
El Gobierno catalán aprobó ayer el decreto ley con el que pretende dar por cumplida la sentencia que ordena un 25% de clases en castellano en las escuelas. El texto defiende expresamente la "inaplicación" de "parámetros numéricos" para las lenguas. PÁGINA 14

Petro, favorito pero cauto ante Hernández

Todo o nada para la izquierda colombiana

J. D. QUESADA / C. OQUENDO, **Bogotá**
El izquierdista Gustavo Petro sacó en la primera vuelta 12 puntos de ventaja al populista Rodolfo Hernández. Quedan 20 días frenéticos para Colombia. PÁGINAS 8 y 9

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10